



Erfahrungsaustausch – Networking – Berufseinstieg

Die Deutsch-Französische Hochschule (DFH) hat ein binationales „Business Dinner“ in Lyon veranstaltet

Business Dinner
r-
kulturellen Bewerbertrainings der DFH stattfinden, bieten Studierenden und Absolventen der DFH die Möglichkeit aus erster Hand Näheres zu den unterschiedlichen Arbeitskulturen in einem internationalen Berufsumfeld zu erfahren und sich mit den Praxisvertretern über die Erwartungen und Bedürfnisse der Arbeitswelt auszutauschen. Zu den deutschen und französischen Praxisvertretern aus den Bereichen Politik, Wirtschaft, Verwaltung und Kultur beim 18. Business Dinner am 30. No-